

Regierungsratsbeschluss

vom 18. November 2003

Nr. 2003/2076

Portmann Rita, 4552 Derendingen: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „Das hässliche Entlein“

1. Erwägungen

Rita Portmann, Derendingen, ersucht um einen Beitrag an das Projekt „Das hässliche Entlein“, eine Koproduktion mit dem Basler Figurentheater Doris Weiller. Die Geschichte ist ein Märchenklassiker von Hans Christian Andersen. Zielpublikum sind ca. 5- bis 8-jährige Kinder aber auch Erwachsene. Die Regie führt Rita Portmann, Figurenspielerin ist Doris Weiller und Heidi Gürtler, Basel, ist für die Musik zuständig. Geplant sind 15 Vorstellungen (u.a. in Basel, Liestal, Solothurn, Grenchen, Olten usw.). Das Budget sieht bei Ausgaben von Fr. 60'161.-- und Einnahmen von Fr. 25'500.-- ein Defizit von Fr. 34'661.--.

2. Beschluss

- 2.1 Rita Portmann, Derendingen, ist für das Projekt „Das hässliche Entlein“ ein Produktionsbeitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises der Restfinanzierung und eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233.003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) um/Portmann.doc
Kant. Finanzkontrolle
Amt für Kultur und Sport (8)
Rita Portmann, Grafenstrasse 4, 4552 Derendingen